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Dinamika terkait isu pencemaran debu 
batu bara yang berdampak kepada 
warga Marunda, perlu investigasi lebih 
lanjut untuk mencari kebenaran dan 
fakta sesungguhnya, kata Juru Bicara 
PT KCN, Maya S Tunggagini.

PT KCN Tuding Ada Pihak yang
Memainkan Isu Pencemaran di Marunda

JAKARTA (IM) - PT 
Karya Citra Nusantara (KCN) 
menuding ada pihak yang 
memainkan isu pencemaran 
debu batu bara di Marunda, 
Jakarta Utara. Juru Bicara PT 
KCN, Maya S Tunggagini 
mengatakan, pihak yang me-
mainkan isu diduga sengaja 
membuat tudingan tendensius 
atas pencemaran yang terjadi.

“Kami menduga ada pi-
hak-pihak yang mempunyai 
kepentingan tendensius den-
gan memainkan isu debu batu 
bara hanya kepada Pelabu-
han KCN,” kata Maya dalam 
keterangan tertulis diterima, 
Minggu (27/3).

Untuk itu, kata Maya, pihak 
PT KCN akan membentuk tim 
investigasi untuk mengungkap 
fakta sebenarnya terkait pence-
maran debu batu bara.

“Dinamika terkait isu 

pencemaran debu batu bara 
yang berdampak kepada warga 
Marunda perlu investigasi lebih 
lanjut untuk mencari kebena-
ran dan fakta sesungguhnya,” 
kata dia.

Selain melakukan investi-
gasi, Maya juga menyebut PT 
KCN akan duduk bersama 
dengan pemerintah pusat, 
Pemprov DKI dan warga di 
Marunda untuk mencari solusi 
terkait isu pencemaran terse-
but. Maya juga menyebut agar 
semua pihak bisa menyikapi se-
cara objektif  isu yang beredar 
dan menunggu hasil investigasi 
dari tim PT KCN.

Sebelumnya, Pemprov DKI 
resmi menjatuhkan sanksi ke-
pada PT KCN terhadap kasus 
pencemaran debu batu bara di 
Marunda, Jakarta Utara. Sanksi 
tersebut dikeluarkan pada 14 
Maret 2022 lewat Surat Keputu-

JAKARTA (IM) - Guber-
nur DKI Jakarta, Anies Baswe-
dan meresmikan Masjid Jami 
Miftahul Jannah di Komplek 
Metland Menteng, Cakung, 
Jakarta Timur. Ia menyebut 
pembangunan masjid ini bisa 
menjadi percontohan dalam 
pengelolaan air.

”Bangunan yang baik ini 
(Masjid Miftahul Jannah) bisa 
jadi percontohan bagaima-
na mengelola air di sebuah 
masjid,” ucap Anies, Min-
ggu (27/3). Anies mengatakan 
bahwa pembangunan Masjid 
Jami Miftahul Jannah telah 
menerapkan konsep sustain-
able development. Dengan 
artian air yang digunakan dapat 
didaur ulang dan dapat diman-
faatkan kembali.

”Supaya masjid yang sudah 
dibangun dengan baik ini agar 
bisa mengelola air dengan baik. 

Kalau membangunnya cepat 
sekali tapi penggunaan air 
sepanjang usia masjid karena 
itu penting untuk menerapkan 
konsep sustainable develop-
ment,” katanya.

”Sehingga air yang digu-
nakan diolah bisa didaur ulang 
dimanfaatkan lagi dan dialirkan 
juga zero run off, artinya tidak 
dialirkan ke luar tapi dimasuk-
kan ke dalam. Jadi sumur-
sumur drainase,” tambahnya.

Dalam kesempatan itu,  
Anies diserbu jamaah ‘emak-
emak’ untuk swafoto bersama 
di kawasan masjid. Tak hanya 
emak-emak, jamaah pria pun 
juga mengajak Anies berswa-
foto. 

Anies terlihat menggu-
nakan baju koko berwarna 
hijau dan syal dari Masjid Jami 
Miftahul Jannah lengkap den-
gan sarung serta peci. yan

Resmikan Masjid di Cakung, Anies: 
Ini Percontohan Dalam Mengelola Air

san Kepala Suku Dinas Jakarta 
Utara Nomor 12 tahun 2022.

Di dalam sanksi tersebut, 
perusahaan pengelola pelabu-
han itu diperintahkan untuk 
memperbaiki pengelolaan 
lingkungan hidupnya dan tidak 
mencemari lingkungan.

Sanksi yang diberikan yaitu 
mewajibkan untuk membuat 
tanggul setinggi 4 meter pada 
area stockpile atau penimbu-
nan batu bara untuk mencegah 
terbawa debu batu bara pada 
saat penyimpanan paling lam-
bat 60 hari kalender.

PT KCN harus memfung-
sikan area pier 1 Kade selatan 
untuk bongkar muat bahan 
jadi yang tidak berpotensi me-
nimbulkan pencemaran selain 
kegiatan bongkar muat batu 
bara paling lambat 14 (empat 
belas) hari kalender.

Kemudian PT KCN harus 
menutup dengan terpal pada 
area penimbunan batu bara 
(stockpile) paling lambat 14 
(empat belas) hari kalender.

Selain itu PT KCN juga 
harus melakukan pembersihan 
tumpahan ceceran CPO hasil 
pembersihan tanki (tank clean-
ing) yang berasal dari kegiatan 
bongkar muat curah cair kapal 
CPO paling lambat 14 hari 

KEJURNAS IV PENCAK SILAT 
PAGAR NUSA
P e s i l a t  S u m a t e r a  S e l a t a n 
 Muhammad Sidik  (tengah) 
melakukan tendangan ke arah 
lawannya pesilat Kalimantan 
Barat Ahmad Fais (kanan) dalam 
Kejuaraan Nasional (Kejurnas) 
IV Pencak Silat Pagar Nusa di 
 Padepokan Pencak Silat, TMII, 
Jakarta, Minggu (27/3). Kejurnas 
yang yang diikuti sekitar 300 
peserta dari berbagai daerah itu 
bertujuan untuk mencari bibit 
pesilat muda yang berkualitas. 

IDN/ANTARA

JAKARTA (IM) - Gu-
bernur DKI Jakarta, Aniea 
Baswedan memastikan jajaran-
nya agar terus memantau harga 
pangan di Ibu Kota menjelang 
memasuki bulan Ramadhan 
1443 hijriah. 

Untuk itu, Anies memasti-
kan harga pangan di Ibu Kota 
stabil.

”Kita tentu terus melaku-
kan pemantauan di pasar, di 
DKI itu ada 3 lembaga yang 
bekerja, Satu Pasar Jaya, kedua 
ada Dharma Jaya dan ketiga 
Tjipinang Food Station,” kata 
Anies usai meresmikan Mas-
jid Jami Miftahul Jannah di 
Cakung, Jakarta Timur, Min-
ggu (27/3).

Anies menegaskan ke-
tiga perusahaan Badan Usaha 
Milik Daerah (BUMD) itu 
bertugas guna menstabilkan 
pasokan kebutuhan pokok 
di Jakarta. Ia pun mengklaim 
bahwa jajaran BUMD itu telah 

mengantisipasi siklus tahunan 
tersebut terutama saat bulan 
Ramadhan.

”Tiga perusahaan ini 
bekerja untuk menstabilkan 
pasokan kebutuhan pokok 
di Jakarta. Jadi Alhamdulillah 
mereka semua sudah mengan-
tisipasi karena siklus ini kan 
siklus tahunan, apalagi tahun 
ini ramadhannya mungkin akan 
lebih ramai,” ungkapnya.

Lebih lanjut, Mantan Men-
dikbud itu juga mengimbau 
masyarakat agar terus meman-
tau harga pangan di Jakarta 
menggunakan Info Pangan 
Jakarta (IPJ). Menurutnya den-
gan adanya aplikasi tersebut 
masyarakat dapat memantau 
harga rata-rata pangan di Ja-
karta.

”Jadi pasokan mereka su-
dah siapkan, kita pantau terus 
dan teman2 juga bisa meng-
gunakan IPJ, info pangan 
Jakarta,” tuturnya. yan

Anies Jamin Harga Pangan 
di Jakarta Stabil

JAKARTA (IM) - Pas-
ar Tanah Abang, Jakarta 
Pusat, mulai diserbu warga 
menjelang Ramadan. Dik-
etahui, Pasar Tanah Abang 
merupakan pusat grosir baju 
terbesar di Asia Tenggara.

Pantauan di lokasi, pu-
kul 11.35 WIB, tampak ke-
macetan dari luar Pasar Ta-
nah Abang, Minggu (27/3). 
Kendaraan pun tak henti-
hentinya beradu klakson.
Selain itu, tak sedikit warga 
yang kebingungan untuk me-
markirkan kendaraan mereka. 
Sebab, area parkir liar juga 
telah dipenuhi kendaraan.

Dari luar area pasar, 
terlihat beberapa pedagang 
pakaian di sekitar trotoar 
Pasar Tanah Abang. Mereka 
menggantungkan pakaian-
nya seraya mempromosikan 
dagangannya.

“Ayo bunda, pakaiannya 
bunda, mumpung belum 

Lebaran bunda,” teriak salah 
satu pedagang.

Di luar area pasar, tampak 
juga beberapa pedagang ak-
sesori, dari tas hingga jam tan-
gan. Ada juga penjual mukena, 
bahkan pedagang makanan.

“Mbak awas tasnya, 
Mbak, taruh depan aja, taroh 
depan,” teriak pedagang.
Di dalam area pasar, para 
pedagang pun tak hentinya 
mempromosikan dagangan 
mereka. Sahut-sahutan an-
tarpedagang toko pun tam-
pak terdengar.“Boleh bunda, 
pakaiannya bunda,” ujarnya.

Kondisi di dalam pasar 
pun ramai pembeli. Mereka 
tampak melihat-lihat baju 
dari satu toko ke toko lainnya.

Tak sedikit dari mereka 
yang terlihat sudah membo-
rong pakaian. 

Terlihat juga transaksi 
tawar-menawar antara peda-
gang dan pembeli.yan

Warga Serbu Pasar Tanah Abang

kalender.
PT KCN juga diminta 

harus melakukan penanganan 
tanggap darurat tumpahan 

ceceran CPO cair yang ter-
jadi paling lambat 14 hari 
kalender dan beberapa sanksi 
lainnya. yan

PAWAI ANAK SAMBUT BULAN RAMADHAN
Sejumlah anak mengikuti pawai menyambut 
bulan Ramadhan di Jalan Pemancar Raya, 
Depok, Jawa Barat, Minggu (27/3). Kegiatan 
tersebut bertujuan untuk menumbuhkan 
semangat berpuasa pada anak jelang bulan 
Ramadhan. 

IDN/ANTARA

BALI (IM) - Plt. Bupati 
Bekasi, Jawa Barat, Akhmad 
Marjuki, menghadiri keg-
iatan Pengarahan Presiden 
Republik Indonesia, Joko 
Widodo, tentang Aksi Afi r-
masi Bangga Buatan Indo-
nesia, di Hotel Grand Hyatt 
Bali, Jumat (25/3). Dalam 
kegiatan tersebut turut ha-
dir Menteri Kabinet Indo-
nesia Maju, Kepala Lembaga 
Pemerintah, Direktur Utama 
BUMN, Gubernur, Bupati 
dan Walikota se-Indonesia.

Plt. Bupati mengatakan, 
bahwa Presiden RI telah 
memberikan arahan kepada 
seluruh instansi Kement-
erian/Lembaga, Pemerintah 
Daerah, serta BUMN untuk 
dapat membelanjakan barang 
dan jasanya dengan meng-
gunakan produk Unit Kecil 
Menengah (UKM) yang di-
produksi di dalam negeri.

“Ke depan, merupakan 
arahan bapak Presiden RI 
untuk membelanjakan ba-
rang dan jasa yang bersum-
ber dari APBN maupun 
APBD harus memperhatikan 
produksi dalam negeri,” ka-
tanya dalam rilis Prokopim 
Setdakab Bekasi ,  Sabtu 
(26/3).

Dirinya juga menam-
bahkan, bahwa ada target 
yang harus dicapai, yaitu 
pada bulan Mei mendatang, 

pembelanjaan barang dan jasa 
dengan UKM produksi dalam 
negeri sudah harus mencapai 
40% dari anggaran.

“Bapak Presiden bahkan 
tadi menargetkan bahwa pada 
bulan Mei harus bisa mencapai 
sebanyak 40% dari anggaran 
masing-masing,” tambahnya.

Untuk mendukung hal 
itu, ia menyampaikan bahwa 
Pemkab Bekasi menyambut 
baik dan akan segera memberi-
kan himbauan, kepada seluruh 
Perangkat Daerah agar dapat 
segera mengimplementasi-
kan arahan dari Presiden RI 
tersebut.

“Sebagai Plt. Bupati Bekasi, 
saya menyambut baik dan akan 
segera memberikan surat eda-
ran atau bisa melalui Peraturan 
Bupati, agar seluruh Perangkat 
Daerah bisa membelanjakan 
barang dan jasa dengan UKM 
dalam negeri.” ujarnya.

Agar implementasi dapat 
berjalan dengan baik, Kepala 
Dinas Koperasi dan UKM 
Kabupaten Bekasi, Iyan Pri-
yatna menyampaikan bahwa 
pihaknya akan berkolaborasi 
dengan dinas terkait untuk 
membuat platform e-catalog 
yang bisa digunakan oleh UKM 
lokal khususnya Kabupaten 
Bekasi, serta akan mendata 
UKM mana saja yang harus 
ditingkatkan jumlah produksi 
dan kualitasnya.

“Kita kolaborasikan den-
gan dinas terkait untuk mem-
buat platform e-catalog lokal 
untuk UKM Kabupaten Beka-
si. Kita juga akan lihat UKM 
mana yang dapat ditingkatkan 
jumlah produksi dan kualitas-
nya.” ucapnya.

Kepala Dinas Perdagan-
gan, Muchlis, mengungkapkan 
bahwa sesuai dengan kebijakan 
yang diberikan Presiden RI, 
dinasnya akan memfasilitasi 
UKM yang ada di Kabupaten 
Bekasi untuk diberikan pem-
binaan agar produksinya dapat 
dibawa ke ajang nasional mau-
pun internasional.

“Kita lihat mana UKM 
yang kita bina dan bisa diba-
wa ke ajang nasional mau-
pun internasional. Tentunya 
program-program tersebut 
sesuai dengan arahan hari ini.” 
terangnya.

Sementara itu, Presiden 
RI dalam arahannya menjelas-
kan bahwa program terse-
but diharapkan dapat menjadi 
solusi dalam menyelesaikan 
permasalahan perekonomian 
di dalam negeri. Menurutnya, 
pembelian barang dan jasa 
menggunakan UKM produksi 
dalam negeri merupakan salah 
satu solusi yang paling mudah 
dilaksanakan di masa pandemi 
Covid-19 ini.

“Kita semua harus mencari 
jalan keluar bagaimana meny-

kasi Khusus (DAK) Daerah.
“Saya minta pastikan 

kebijakan ini berjalan betul-
betul dan segera berjalan 
di lapangan. Setiap daerah 
segera bentuk tim penggu-
naan produk dalam negeri. 
Konsekuensinya jika ada 
yang tidak semangat, bisa 
saya copot atau potong 
DAK dan DAU-nya.” te-
gasnya.

Sebagai informasi, keg-
iatan pengarahan ini dilaku-
kan sebagai ajang koordinasi 
dan penyamaan persepsi 
tentang percepatan belanja 
pemerintah sebagai salah 
satu strategi pemulihan 
ekonomi nasional dengan 
penggunaan PDN melalui 
penyedia UMKM. mdl

elesaikan kesulitan ekonomi 
ini. Oleh sebab itu, yang pal-
ing mudah dilakukan adalah 
bagaimana caranya APBN, 
APBD, dan anggaran BUMN 
bisa mendorong pertumbuhan 
ekonomi kita sendiri, caranya 
yaitu dengan membeli dan 
bangga pada barang dan jasa 
buatan Indonesia,” jelasnya.

Presiden RI meminta agar 
seluruh Kementerian/Lem-
baga, BUMN, serta Pemerintah 
Daerah untuk benar-benar 
mengimplementasikan hal 
tersebut dengan membentuk 
tim pengguna anggaran. Jika 
ada yang tidak sesuai, ia akan 
memberikan tindakan tegas 
berupa pencopotan jabatan 
atau pemotongan Dana Alokasi 
Umum (DAU) dan Dana Alo-

Plt. Bupati Bekasi Hadiri Pengarahan Presiden RI 
Tentang Aksi Afi rmasi Bangga Buatan Indonesia

FOTO : DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI.

Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki. 

JAKARTA (IM) - Ke-
pala Bidang Pencegahan dan 
Pengendalian Penyakit Di-
nas Kesehatan DKI Jakarta, 
Dwi Oktavia memastikan 
vaksinasi booster tetap ber-
jalan saat bulan puasa. Dia 
berharap animo masyarakat 
tetap tinggi.

“Mudah-mudahan nanti 
pas bulan puasa tidak surut 
minat orang untuk vaksin,” 
kata dia saat dihubungi, ke-
marin.

Dia paham betul ma-
syarakat khawatir lemas atau 
dianggap batal setelah dis-
untik vaksin. Namun, Dwi 
mengatakan tidak masalah 
jika masyarakat disuntik vak-
sin dosis ketiga meski tengah 
menjalankan ibadah puasa.

Pemerintah DKI akan 
menyesuaikan waktu vak-
sinasi booster selama bu-
lan Ramadan jika memang 
diperlukan. Menurut dia, 

sejak perhelatan vaksinasi 
dosis pertama dan kedua, 
pemerintah daerah mem-
buka pelayanan pada pagi dan 
malam hari.“Diubah jadwal 
pelayanan juga tergantung, 
kami melihat kebutuhan di 
masyarakat,” ucap dia.

Dinas Kesehatan DKI 
mencatat total ada 2.243.298 
orang yang disuntik vaksin 
booster di Ibu Kota. Vaksi-
nasi dosis ketiga dimulai sejak 
pertengahan Januari 2022.

Sementara jumlah pener-
ima vaksin dosis pertama 
mencapai 12.453.118 orang 
dan dosis kedua 10.540.092 
orang.

Minat masyarakat untuk 
vaksinasi booster meningkat 
kembali setelah dijadikan 
syarat mudik Lebaran 2022. 
Presiden Joko Widodo alias 
Jokowi mengumumkan vak-
sin booster jadi syarat mudik 
pada Rabu (23/3). yan

BULAN PUASA 2022

DKI Harap Minat Masyarakat Ikut
Vaksinasi Booster tak Surut

KURSI PENONTON DIPANGKAS JADI 10 RIBU

PDIP Nilai Pembangunan Sirkuit Formula E Proyek Abal-abal
JAKARTA (IM) - Fraksi 

PDI P menilai pembangunan 
sirkuit Fromula E merupakan 
proyek abal-abal. Hal ini dik-
arenakan dipangkasnya jumlah 
target kursi penonton yang 
sebelumnya 50 ribu menjadi 
10 ribu kursi penonton. 

“Iyah itu proyek abal-abal 
dong, kan pelecehan itu,” kata 
Gilbert, Anggota DPRD DKI 

Jakarta Fraksi PDI Perjuangan 
saat dihubungi, Minggu (27/3). 

Gilbert menegaskan, bah-
wa pihaknya sudah menduga 
perhelatan ajang balap mobil 
listrik ini tidak akan berhasil. 
Sebab, kata dia, proyek ini 
sudah mengalami kegam-
bangan. 

“Kita sudah menduga bah-
wa ini tidak akan berhasil jadi 

omongannya doang itu untung 
segala macam,” ujarnya. 

“Ini kan kegambangan, bu-
kannya ini ditambahin target-
nya,” tambah Politikus partai 
Berlambang Banteng ini. 

Intinya,  kata Gilber t , 
proyek Formula E ini sudah 
jelas - jelas merugi, namun 
demikian pihak penyelenggara 
tidak mau mengakui karena 

takut menjadi bahan lelucon. 
“Iya jadi sudah jelas-jelas 

itu merugi kemudian dia tidak 
mau menjadi bahan lelucon,” 
tandasnya. 

Sebelumnya, Vice Presi-
dent of  Infrastructure and 
General Affair Formula E, 
Irawan Sucahyono menyebut 
kapastias kursi penonton For-
mula E akan mencapai 10 ribu. 

“Sementara masih 10 
ribu,” kata Irawan di, Jumat 
(25/3). 

Diketahui, target 10 ribu 
penonton Formula E ini lebih 
rendah dari proposal awal pen-
gajuan pernyataan modal dae-
rah (PMD) 2020 yang diajukan 
oleh PT. Jakarta Propertindo 
(Jakpro) yakni 90 ribu kursi 
penonton. yan


